
Compte-rendu de l’AGO d’AID du 09 octobre 2022 relative à l’exercice 2021

 L’AGO d’AID exercice 2021 s’est déroulée le 09 octobre 2022 au siège de l’association, chez Bruno BOURGEON à
Sainte-Marie.

Logo AID

I- Adhérents 2021:
Réunion    26
France       25
Total          51

II- Etaient présents ou représentés:

1°) Sur place: 2
-  BOURGEON Bruno, adhérent
-  DARDAILLON Michel,secrétaire sortant

2°) Par téléconférence Jitsi: 7
- DUBOIS Anne-Marie
- TAGLIAFERRI Alain et Magali
- TAGLIAFERRI Jean-Marc, trésorier sortant
- TAGLIAFERRI Nelly
- ZAHARIA Raymond et Madeleine

3°) Procurations: 15
Chaque participant reçoit une procuration soit 9. Les 6 procurations restantes sont considérées voter comme la majorité
9 personnes présentes, et 15 procurations = 24 personnes présentes et représentées sur 51 personnes adhérentes soit
47%. AID fonctionne sans quorum. 
Absent.e.s  excusé.e.s : 13  Absent.e.s non excusées : 14  L’AGO est donc ouverte à 12h00, heure réunionnaise.

III- Rapports (En lecture sur le site AID)

1°) Rapport d’Activités présenté sous forme de diaporama: Présenté par Bruno Bourgeon: approuvé à l’unanimité. 

2°) Rapport Moral:  néant, les deux co-présidents sortants ayant démissionné en cours d’année sans être remplacés 

3°) Rapport financier: Décliné par le Trésorier-Webmestre sortant. Approuvé à l’unanimité. En lecture sur le site.

Suite à la lecture et à l’approbation de ces rapports à l’unanimité des présents et représentés, quitus est donné aux
membres du bureau pour l’année 2021. 

4°)Perspectives 2022: Dans le diaporama du rapport d’activités, dernière diapo.

IV- Renouvellement du Bureau
Conformément à nos statuts tous les postes sont renouvelés 
Présidence: Bruno Bourgeon se porte candidat et est élu à l’unanimité.
Trésorier-webmestre: un candidat, Jean-Marc Tagliaferri, sortant, approuvé à l’unanimité.
Secrétaire: un candidat, Michel Dardaillon, sortant, approuvé à l’unanimité.

L’AG décide de ne pas nommer de commissaires puisque leurs activité la dernière année a été quasi-nulle , mais d’élargir
le bureau
Deux autres adhérents ayant accepté d’être candidats au bureau sont élus: 
Cyril Blasco
Geneviève Maud Payet

V-  Discussion et Questions diverses
* Discussion autour des SWAC (refroidissement par eau de mer) outremer, amorcée par Raymond Zaharia qui mettra le
CA en lien avec ses contacts à la Réunion
* Le film Albatross poursuit son cheminement: présenté au Lycée Albert Londres de Vichy Cusset le 23 septembre par
Bruno Bourgeon pendant ses vacances, il sera également présenté au Collège Montgaillard à Saint-Denis. Le film est à
disposition des adhérents d’AID auprès du Trésorier avec son fichier de sous-titres.

Pas de questions diverses.
Fin d’AGO à 13h20, heure réunionnaise.


